

注目の経営者が語る「今、人材に求められる能力」

目標に向かって何事にも本気で取り組み
他人より10%だけ多く努力し続けること。



株式会社エヌエフエー
代表取締役
大崎玄長氏

出身地 : 大阪府
趣味 : 温泉(温泉ソムリエ)、読書、映画
座右の銘: 「本気でやれば、できないことは何一つとしてない」

■ 企業概要

住所 : 〒143-0022 東京都大田区東馬込2-19-10 第7下川ビル601 ■ホームページhttp://www.nfa-g.com ■電話番号03-5746-2885

事業内容: 人材サービス(人材派遣、職業紹介、教育研修) / PC・OA機器買取・販売 / 各種オフィスサービス(オフィス備品・通信サービス) / 各種プロモーション代行 / 各種経営相談・経営支援サービス

従業員数: 8人

設立 : 2006年10月

売上高 :

わが社の商品・サービスと事業優位性

コンサル経験を活かしてトータルサポート

私は大手コンサル会社時代を含めて10年以上に亘って町工場から上場企業に至るあらゆる業種業界の企業約340社のコンサルティングを行ってきました。その経験とネットワークを活かして、人材派遣ビジネスを手がける当社を立ち上げたのが2006年10月。出身地の大阪でモノづくりに勤む町工場を元気にしたいという思いからです。そのために自分の持てる力を大きく発揮できる分野は何か？ それは人材派遣を中心にオフィスの“必要”をトータルサポートすることではないか。“This Company is Needs For you!”=あなた(企業)にとって必要な会社とお客様やスタッフに感じられるようになりたいですね。

今後の事業戦略

技術者を相互活用する仕組みを全国展開

人材派遣と両輪をなす事業が、モノづくり技術者プール型相互活用システム=テクノプールの構築です。受注量の増減は製造業の宿命。閑散期の工場から技術者を当社が預かり、繁忙期で技術者を必要とする企業に派遣する。企業と技術者が共に元気に幸せを享受しあえるシステムを作り上げたいと思っています。2007年2月には本社のある大田区の「第11回おおた工業フェア」へ出展。主催者をはじめフェアを訪れたモノづくり関連企業のTOPなどから賛同の声をいただき、その実現へ向けて今動いています。数年以内に二つの事業で年商10億円超を達成、株式公開して、テクノプールを全国展開したいですね。

これからの人材に期待すること

目標を持ち、その実現に向け努力すること

基本的にどんな人であっても能力的に差はないと思っています。差があるとしたら、それは自分の持っている能力をフルに発揮しているかどうか。あるいは能力を発揮して成長し、自分の可能性を広げていきたいという意志を本気で持っているかどうかだと思います。「本気でやればできないことは何一つとしてない」、「他人より10%だけ多くの努力を続ければ、一流になれる」、私は強くそう思っています。まずは自分の目標を持つこと、そして、その目標を実現するための手段として会社で働く人がいいですね。そういう意識を引き出す環境をつくるのが、私たち経営者の仕事だと考えています。自分に枠を設けない、あきらめない人がいいですね。

[INDEXへ戻る](#)

[リクナビNEXTトップへ](#)